



Pressemitteilung

Salzburg, 09.09.2015

### **Premiere „Il mondo della luna“ von Joseph Haydn**

Am 20. September feiert eine neue Stückfassung der Haydn-Oper „Il mondo della luna“ unter der Regie von Andreas Gergen am Salzburger Landestheater Premiere. In Anlehnung an das Originallibretto von Carlo Goldoni wurde die Komödie um den leichtgläubigen Bonafede, der sich vorgaukeln lässt, er sei auf dem Mond, von Autor Tilman von Blomberg kräftig entstaubt und mit neuen Dialogen versehen. Unter Verzicht auf sämtliche Rezitative zugunsten gesprochener Dialoge in deutscher Sprache entsteht ein komödiantisches Singspiel über Sehnsüchte und Intrigen, zeitlich kurz vor der ersten bemannten Mondlandung verortet.

Was ist das für eine Welt auf dem Mond? Diese Frage stellt sich Bonafede allabendlich. Da kommt es ihm gerade recht, dass Ecclitico, der ein Auge auf Bonafedes Tochter Clarice geworfen hat, ihm vorgaukelt, er könne auf den Mond fliegen. Nachdem Bonafede begeistert zustimmt und Ecclitico ihm einen Schlaftrunk verabreicht, wird Bonafede vorgespielt, er befinde sich auf dem Mond.

Operndirektor Andreas Gergen inszeniert Haydns selten auf dem Programm stehende Oper „Il mondo della luna“ mit einer Bühne von Stephan Prattes und Kostümen von Regina Schill - dem Team der Erfolgsproduktion „Im Weißen Rössl“.

Am Pult des Mozarteumorchesters steht Musikdirektorin Mirga Gražinytė-Tyla.

**Premiere:** So, 20. September, 19 Uhr, Landestheater

**Musikalische Leitung** Mirga Gražinytė-Tyla. **Inszenierung** Andreas Gergen

**Bühne** Stephan Prattes **Kostüme** Regina Schill

**Mozarteumorchester Salzburg**

**Besetzung und Termine:** <http://www.salzburger-landestheater.at/de/produktionen/il-mondo-della-luna.html>